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Июньский Пленум ЦК КПСС рассматривал во
просы, имеющие жизненно важное значение для 
дальнейшего развития народного хозяйства на
шей страны, на ее лути к коммунизму. На Пле
нуме были заслушаны доклады Московского го
родского, Ленинградского, Сталинского. 
Свердловского, Днепропетровского совнархозов о 
проделанной работе по выполнению решений 
XXI съезда КПСС. Участники Пленума заслушали 
также доклад Государственного комитета Совета 
Министров СССР по химии и доклад о мерах по 
дальнейшему подъему текстильной промышлен
ности. 14 июля состоялось собрание актива Ле
нинградской партийной организации, посвящен
ное июньскому Пленуму ЦК КПСС.

От коллектива нашего института мне и про
фессору Т. Н. Соколову была оказана большая 
честь —  придять участие в работе Пленума ЦК 
КПСС. Июньский Пленум ЦК КПСС так же, как 
и Областной партийный актив, работал в обста
новке большого политического подъема.

На Пленуме в прениях <по докладам выступи
ли 52 человека. Это партийные и советские ра
ботники, руководители промышленных предприя
тий, деятели науки и техники, новаторы про
изводства. В  выступлениях, насыщенных глубо
ким содержанием, они рассказывали о больших 
достижениях и смело вскрывали недостатки, ме
шающие нашей борьбе за технический прогресс. 
Ораторы внесли много ценных предложений, 
реализация которых позволит использовать до
полнительные резервы в борьбе за выполнение 
семилетнего плана.

На заключительном заседании с речыо на 
Пленуме ЦК' КПСС выступил Первый секретарь 
ЦК КПСС товарищ Н. С. Хрущев. В  своей речи 
товарищ Н. С. Хрущев глубоко проанализировал 
различные стороны нашей деятельности в обла
сти ускорения технического прогресса.

Июньский Пленум ЦК КПСС со всей силой 
подчеркнул, что решающим условием успешно
го осуществления семилетнего плана является 
борьба за технический прогресс во всех отрас
лях народного хозяйства. Пленум всесторонне и 
глубоко обсудил коренные, важнейшие вопросы 
технического прогресса и определил конкретные, 
мероприятия, проведение которых представит 
еще более широкий простор для развития совет
ской науки и техники.

Ученые-политехники идут в первых рядах 
борцов за технический прогресс. Семилетним 
планом научно-исследовательских работ инсти
тута предусмотрено выполнение более 600 науч
ных исследований, которые будут содействовать 
претворению в жизнь указаний партии и пра
вительства по комплексной механизации и авто
матизации. В настоящее время наши ученые 
уже закончили свыше 40 научно-исследователь

ских работ, имеющих большое народнохозяй
ственное значение.

В свете выполнения решений Пленума перед 
нашими учеными встают новые важные зада
чи. Мы должны усилить борьбу за выполнение 
плана научных исследований в области созда
ния новых высокопроизводительных металлоре
жущих станков, текстильных и других машин. 
В этом направлении многое предстоит сделать 
ученым механико-машиностроительного факуль
тета. Профессора и преподаватели электромеха
нического и радиотехнического факультетов 
должны ускорить темпы выполнения исследова
ния в области автоматизации различных агрега
тов и производственных процессов.

Ученые физико-металлургического и физико
механического факультетов продолжают работу в 
области создания новых высокопроизводительных 
технологических процессов, новых марок стали 
и сплавов.

Новые резервы в области энергетики должны 
быть вскрыты учеными гидротехнического и 
энергомашиностроительного факультетов. В этой 
связи одной из актуальных задач является борь
ба вместе с производственниками за создание 
паровых и газовых турбин е высоким к. п. д.

Научные сотрудники инженерно-экономиче
ского факультета должны продумать новые, бо
лее рациональные формы организации труда в 
условиях внедрения на производстве новой тех
ники —  автоматики.

В речи товарища Н. С. Хрущева, в Постанов
лении июньского Пленума ЦК КПСС говорится 
о том, что ученые должны работать в тесном 
содружестве с работниками промышленности. 
Ученые инженерно-экономического, физико-ме
таллургического и электромеханического факуль
тетов нашего института в ответ на этот призыв 
заключили договор с заводом «Красный выбор
жец» сроком на 7 лет, предусматривающий со
вместную эффективную борьбу за механизацию, 
автоматизацию и дальнейшее повышение роста 
производительности труда на этом заводе.

Не подлежит сомнению, что эта новая, заме
чательная инициатива будет подхвачена нашими 
преподавателями и студентами, и получит ма
териальное воплощение в виде новых машин, 
поточных линий, новых технологических про
цессов на многочисленных заводах Ленинграда.

На широких просторах нашей Родины идет 
огромная работа по осуществлению исторических 
решений XX I съезда КПСС. Внести в это обще
народное дело свой вклад, повседневно бороться 
за претворение в жизнь решений июньского Пле
нума ЦК КПСС, за ускорение технического про
гресса —  долг всего коллектива нашего инсти
тута, и в первую очередь ученых-политехников.

Профессор В. СМИРНОВ 
директор института

По путевкам профкома
ѵ///ш/////////////ш/////////м///////ш/////м/////////////////////////////ш

Новая 
крестомотальная 

машина
Д о сих пор прядильная и кре

стомотальная машины эксплуати
ровались отдельно. Эго вызывало 
необходимость транспортировать 
катуш ки с пряжей к крестомо
тальной машине и пустую тару 
обратно. '

В лаборатории текстильных м а
шин нашего института по диплом
ному проекту Л . П. Тихомировой 
под руководством доцента Г. Г.
П авлова и при участии научного 
сотрудника И. Буторовича разра
ботана новая бы строходная кре
стомотальная машина. Эта маши
на агрегирована с гребне-пря- 
дильной машиной.

Н овая крестомотальная маш и
на построена заводом №  I Управ
ления текстильной промышлен
ности Ленинградского совнархоза 
в двух экземплярах. В ближай
шие дни эти машины будут уста
навливаться на фабрике «Канат».

Агрегирование прядильной и 
крестомотальной машин высво
бож дает значительное количество 
рабочей силы и производственной 
площади.

В этом году наш институт по
лучил по соцстраху 1000 путевок 
в санатории, профилактории и д о 
ма отдыха страны. Кроме того, 
профком и спортивный клуб орга
низовали спортивно-оздоровитель
ные лагеря на берегу Черного мо
ря в районе Туапсе. Л агеря  рабо
тают в  три смены. В каж дую  сме
ну будут отды хать 200 человек. 
Организован такж е двухсменный 
лагерь в районе П риозерска, рас
считанный н а 100 отдыхающих в 
смену. И, наконец, в летний пери
од намечаю тся несколько турист
ских и альпинистских походов. 
Так что наши преподаватели, сту
денты, рабочие и служ ащ ие имеют 
полную возможность отдохнуть 
интересно и увлекательно.

Всего в этом году по путевкам 
соцстраха, т. е. со скидкой 50 
процентов, отдыхаю т в сред.іем 
2000 членов профсоюза. К этим 
путевкам дается дотация в раз
мере 500 тысяч рублей. Среди 
членов профсоюзной организации 
института, побывавших в этом 
году по путевкам соцстраха в са
наториях, студент Т. Курлатый, 
получивший бесплатную путевку

в Гагры, и уборщица АХО А. А. 
Синицина, отды хавш ая бесплатно 
в Сочи. Токарь механической м а
стерской Н. И. Королев отдыхал 
в Ессентуках, пенсионер И. А. 
Соколов .— в Клиническом сан а
тории «Страховик», старший пре
подаватель В. И. Апраксин — в 
Ц халтубо, ассистент А. П. Гѵль- 
денбальк — в Красном Холме.

Помимо соцстраховых путе
вок, профком приобрел путевки 
за  полную стоимость на сумму 
603.145 рублей. П о этим путевкам 
можно отдохнуть в Крыму, на 
К авказе и Рижском взморье, а 
так ж е в местных санаториях и 
домах отдыха.

В общей сложности профком 
располагает 2897 путевками. Это 
означает, что каж ды й четвертый 
член профсоюза имеет возмож 
ность отды хать по путевке проф
кома.

К сожалению, члены профсоюза 
плохо распространяют платные 
путевки, и их приходится отда
вать другим институтам. Реализа
ция путевок закончится 30 июля. 
После этого срока заявки  на пу
тевки пригаш аться не будут.

ВЕСТИ С ПРЕДДИПЛОМНОЙ 
ПРАКТИКИ

/ Л  КОЛО  двух месяцев про- 
^  шло с тех пор, как сту

дент 634/2 группы Юрий 
Ш вайковский кончил на круг
лые пятерки весеннюю сессию 
и приступил к преддипломной 
практике.

«Автоматическое регулиро
вание газотурбинной установ
ки малой мощности» — так 
называется его дипломный 
проект, который является ча
стью большой работы, прочо- 
димой учеными института по 
договору с заводом «Эконо
майзер».

То, что Юрий принимает 
активное участие в научных 
исследованиях кафедры, не 
является случайностью. На 
протяжении 5 лет учебы 
Ш вайковский занимался на

«отлично» и сумел хорошо за 
рекомендовать себя.

Целыми днями пропадает 
Юрий на кафедре. Часами со
средоточенно сидит он над 
чертежами. З а  последнее вре
мя Ш вайковский произвел 
большую работу по подсчету 
статики системы регулирова
ния и нахождению общекон
структивного решения. Побы
вавш ие недавно на кафедре 
представители завода «Эко
номайзер» — начальник отде
л а  регулирования И. А. Гуд- 
кин и инженер И, Л . Шефрин 
Дали высокую оценку проде
ланной работе дипломанта.

На снимке: Юрий Ш вайков
ский во время преддипломной 
практики на кафедре турбино- 
строения.

Фото В. Соколова

В тесной связи с производством
Кафедра электропирометаллур

гии цветных металлов, выполняя 
указания партии и правительства 
о связи школы с жизнью, приня
ла все меры к тому, чтобы сту
дентам, отъезжающим на практи
ку, выдать задания, в которых 
темы дипломных работ тесно свя
заны с производством. Так, на
пример, студенты Александр Ов
чинников, Ли Цзо-шунь и Мен 
Шоу-хэй выехали на Новосибир
ский оловозавод, где знакомятся с 
технологией производства, чтобы 
потом проводить исследования, 
имеющие очень важное значение 
для завода.

Мен Шоу-хэй и Ли Цзо-шунь 
будут исследовать способы извле

чения олова из хвостов (шламов) 
и из шлаков, А. Овчинников зна
комится с попутным извлечением 
из олова одного из редких элемен
тов —  индия и по приезде будет 
работать над усовершенствова
нием технологии извлечения это
го элемента.

Администрация завода щк-до
ставила все необходимые условия 
для прохождения практики.

Нормально проходит преддип
ломная практика студентов-цвет- 
ников также на Усть-Каменогор
ском свинцово-цинковом заводе, 
на Богословском алюминиевом и 
других заводах.

Доцент А. ЖУРИН, 
руководитель практики

Н а  р е а л ь н ы е  т е м ы
Дипломанты специальности тех

нологии машиностроения ММФ за 
время пребывания на московских 
заводах «Красный пролетарий», 
имени Орджоникидзе и Малолит
ражных автомобилей принимали 
участие в выполнении реальных 
работ, подбирали материалы для 
дипломных проектов, вносили ра
ционализаторские предложеция.

Для практикантов были устрое
ны ознакомительные экскурсии 
на автозавод имени Лихачева, за
воды Первый государственный

подшипниковый и «Фрезер», а 
также проведено взаимное посе
щение заводов.

Ряд проектов дипломантов-тех- 
нологов связан с темами механи
зации и автоматизации технологи
ческих процессов, в том числе и 
с темами программного управле
ния станками.

В  настоящее время преддиплом
ная практика подходит к концу.

Доцент А. АЗАРОВ, 
руководитель практики

С большим интересом
Девять дипломантов 533-й 

группы проходят преддипломную 
практику на крупном котлострои
тельном заводе «Красный котель
щик» в Таганроге.

В конструкторском бюро заво
да работают многие выпускники 
института. Некоторые из них яв
ляются ведущими конструктора
ми: Т. И. Снагин —  конструктор 
по автоматике, Я. Н. Иванов —  
конструктор первого котельного 
отдела, В. П. Железняк, Н. Н. Ге- 
талло и другие. Поэтому встрети

ли политехников, приехавших на 
практику, хорошо.

Дипломанты прошли уже 10- 
дневную технологическую практи
ку непосредственно в цехах и тех
ническом отделе. В настоящее 
время они работают в различных 
отделах СКВ. Одновременно по 
индивидуальным заданиям сту
денты проходят технико-экономи
ческую часть практики.

Дипломанты довольны, что про
ходят практику на ведущем кот
лостроительном заводе страны и с 
большим интересом знакомятся с 
производством.
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Улучшить воспитательную работу
в пионерлагере

ВЫ ПУСК ИНЖ ЕНЕРОВ ВЕЧЕРНИКОВ
На днях закончила работу Го

сударственная экзаменационная 
комиссия по вечернему факульте
ту нашего института. В числе по
лучивших высокое звание совет
ских инженеров —  28 специали
стов по турбиностроению, выпол
нивших полностью огромную ра
боту по получению высшего обра
зования без отрыва от производ
ства.

Выпуск инженеров-турбино- 
строителей вечернего факультета 
в этом году имеет некоторые осо
бенности, свидетельствующие о 
повышении уровня подготовки. 
Характерно, что темы дипломных 
проектов в этом году отличались 
большим разнообразием. Турбини- 
сты представили комиссии весьма 
интересные проекты газовых тур
бин разнообразного назначения: 
автомобильную газотурбинную 
установку, турбореактивные дви
гатели, приводные газотурбинные 
установки для газоснабжения, 
энергетические газовые турбины 
мощностью до 50.000 квт. Весьма 
широко была представлена в 
дипломных проектах современная 
техника паротурбостроения до 
огромных мощностей агрегатов по 
300.000 квт.

Многие дипломные проекты от
личались большой глубиной про
работки с наличием явных твор
ческих достижений их авторов. 
Можно привести некоторые при
меры. Дипломант Солдатов выпол
нил проект паровой турбины мощ
ностью 300.000 квт на парамет
ры пара 240 ати 565° С. Разра
ботанная турбина имеет ряд пре
имуществ перед существующими 
паровыми турбинами. Тов. Солда
тов заслуженно получил диплом 
с отличием.

Диплом с отличием получила 
также Махорина, выполнившая 
проект газотурбинной установки 
для привода нагнетателя с глубо
кой проработкой весьма совершен
ного осевого компрессора.

Некоторый уклон в сторону ис
следовательской работы показал в 
своем проекте дипломант Котов. 
Помимо проекта собственно тур
бины им разработана и нашла 
уже практическое применение на 
заводе установка для исследова
ния напряженного состояния диа
фрагм паровых турбин, работаю
щих в условиях высоких темпера
тур.

Дипломанты часто посвящали 
свои работы модернизации дей
ствующих турбин. Применение со
временных знаний позволило им 
наметить весьма эффективные 
проекты реконструкции действую
щего оборудования. Как правило, 
срок окупаемости разработанных 
нововведений не превышает од
ного года.

Конечно, не все проекты и их 
защиты были столь высокого ка
чества. Иногда замечались изъя
ны в общеинженерном кругозоре. 
Пять дипломантов получили удо
влетворительные оценки, а шест
надцать —  хорошие. Явно ощу
тимы трудности, которые прихо
дилось преодолевать студентам- 
вечерникам.

Можно с уверенностью сказать, 
что введение в жизнь тех льгот, 
которые предоставляются нашим 
правительством обучающимся без 
отрыва от производства, улучшит 
в дальнейшем качество подготов
ки молодых специалистов на ве
черних факультетах.

Профессор С. КАНТОР,
зав. кафедрой турбиностроения

Ж  ЕЛАІІИЕ освоить автомо- 
* бильный и мотоциклетный 

виды спорта у студентов-поли- 
техников очень велико —  толь
ко за последние три года в 
кружках ДОСААФ подготовлено 
свыше 400 шоферов-любителей 
и около 300 мотоциклистов.

Многие мотоциклисты прини
мали участие в пробегах, орга
низованных комитетом ДОСААФ и 
комитетом ВЛКСМ в Нарву, Тал
лин, Зеленогорск, а автомобили
сты самостоятельно совершали 
поездки на Кавказ, в Крым, в 
Таллин и другие города.

В этом году ряды шоферов- 
любителей и мотоциклистов по
полнились. Сто пятьдесят препо
давателей и студентов изучили 
автомобиль и 50 человек —  мо
тоцикл. Большинство из них сда
ло экзамены в ГАИ и получило 
права на вождение машин.

В  летний период комитет 
ДОСААФ будет проводить подго
товку мотоциклистов в Северном

спортивном лагере. Это даст воз
можность обучить в течение ле
та до пятидесяти студентов.

А. НЕСТЕРЕНКО, 
председатель автомотосекции

На снимке: группа членов 
ДОСААФ института сдает экза
мен по автоделу.

Фото В. Соколова

Немалую роль в жизни сту
дентов нашего института играют 
столовые М  6 и М  8, располо
женные соответственно в студго- 
родке и на территории ЛПИ. Для 
проверки работы этих столовых 
при профкоме института создана 
специальная комиссия общест
венного контроля, наделенная по 
решению высших профсоюзных 
органов Советского Союза боль
шими правами и полномочиями.

В  летний период комиссия об
щественного контроля следит за 
выполнением ремонтных работ, 
участвует в приеме столовых по
сле ремонта.

Накануне нового учебного го
да в наших столовых будет про
изведен косметический ремонт, 
так как капитальный ремонт 
производился ранее.

Столовая №  8 на протяжении 
нескольких лет не может приоб
рести подъемник взамен совер
шенно испорченного. Дирекции 
института и профкому пора по
беспокоиться об этом.

Э. ПАХОМОВ

По материалам «Политехника»

«ЧУДО-

Под таким заголовком был по
мещен материал в газете «Поли
техник» N° 20 от 1 июня. В нем 
говорилось о том, что в кварти
рах 2-го профессорского дома, 
жилых пристроек химкорпуса и 
3-го корпуса общежития давно 
установлена газовая аппаратура, 
но до сих пор не подведен газ.

Старший инженер института 
т. Н. П. Прудников сообщил ре
дакции, что основные работы по 
прокладке дворовых трубопрово-

ПЛИТА»
дов будут выполняться в I I I  
квартале 1959 г.

В  настоящее время подрядчи
ком —  УНР-69 103-го треста 
Главленинградстроя завозятся 
трубы. Сдача в эксплуатацию га
зовых наружных и внутренних 
сетей и приборов будет произво
диться в октябре. Сотрудники ин
ститута, проживающие в указан
ных корпусах, получат газ к 
1 ноября 1959 г.

Как уже сообщалось в нашей 
газете, в первых числах июня в 
поселке Ушково был открыт пио
нерский лагерь.

Миновала торжественная цере
мония открытия, и начались ла
герные будни. Немалая ответст
венность возлагается на руково
дителей лагеря, чтобы эти будни 
прошли весело и интересно. А 
между тем руководство оказалось 
не на высоте. На 160 детей, 
отдыхающих в лагере, было 
укомплектовано 8 вожатых и вос
питателей. Однако 7 из них ока
зались студентами 4-го курса и 
поочередно сдавали экзамены 
весь июнь.

Фактически дети остались без 
присмотра. Плохо была оборудо

вана площадка для игр, а также 
столы для настольного тенниса, 
качели и другие спортивные сна
ряды.

Мало занимались ребята по
лезным трудом, редко проводи
лись экскурсии, занимательные 
игры. Даже прощального костра 
не было в первой смене. Предо
ставленные, таким образом, са
мим себе, ничем не заинтересо- _ 
ванные, многие из ребят совер
шили неблаговидные поступки.

Руководству пионерского лаге
ря ЛПИ нужно учесть недостат
ки 1-й смены и наладить воспи
тательную работу.

В. ПОЛУЭКТОВ, 
заместитель председателя 

профкома

От глаз людских сокрыт...

П ри ходилось л и  вам  таскать  
на себе ящ ики или кули весом  в 
несколько  десятк о в  килограм м ов?  
Е сли случалось, то , о сн овы ваясь  
на собственном  опы те, вы не мо
ж ет е  не посочувствовать р аб о т
никам  наш их л аб о р ато р и й , о тде
лов или х о зяй ств . Е сли не испы 
ты вал и  подобного «удовольстви я» , 
то  милости просим на ц ен тр ал ь 
ный м атериальны й  с к л а д  пон а
блю дать, к а к  у х и тр яю тся  н е к о ю , 
ры е стойко в ы д ер ж и в ать  на пле
ч ах  своих тяж ел о весн ы е  грузы . 
П оистине нуж но  им еть б о гаты р 
ское зд о р о вье  и ж елезн ы е нервы.

О коло  700 к г  провода  и при
боров перетащ или  на себе  9 и 10 
ию ля м еханики и л аб о р ан ты  л а 
боратори и  радиоф и зики . Д л я  этой 
цели завед у ю щ и й  лабораторией  
вы нуж ден  бы л с н я ть  их с основ
ной работы .

П риш лось попотеть 14 ию ля и 
р аботн икам  другого  о тд ел а , до 
ставивш им  на м есто более 100 кг 
груза  вручную .

С вы ш е д ву х  недель п окоятся  
на с к л а д е  д в а  ящ и ка со слиткам и 
стали , предназн аченн ы м и д л я  л а 
боратории  детал ей  м аш ин . П ричем 
к аж д ы й  из н и х  зеси т  100 кг. 
П ер етащ и ть  их в лабораторию  
нет никакой  возм ож ности .

П одобны х прим еров м о ж н о  при
вести м нож ество . С олнце печет, 
ж а р а  невы н оси м ая, а ту т  на 
тебе  —  таскай .

—  Ч то  п од елаеш ь. —  зам ети те  
вы, —  вероятно , др у го го  вы хода 
нет.

К ак  бы не так! В г а р а ж е  ин 
ститута стоит соверш енно и с п р а в 
ный автокар  грузоподъем н остью  
до 2 тонн. В свое врем я  авто к ар  
р або тал  и д о став л я л  груз непо
средственно  до  м еста н азн ачен и я  
А о бсл у ж и вал  его  всего  один че
ловек. В ы годно и удобно. И  
в друг авто к ар  встал . О к а зы в ае т 
ся, рабочий, о бслуж и ваю щ и й  его, 
уех ал  в ю ж ны й спортивны й л а 
герь. Но неуж ели  начальник 
транспортного  о тдел а  т. Б орисов 
не н ай дет  зам ен ы ? Н ичего д р у го 
го не о стается  теперь работн икам  
л аб о р ато р и й , к ак  п еретаскивать 
им ущ ество «по-старинке».

А втокар  по-преж нем у бездей 
ствует. Н е к аж д ы й  им еет во зм о ж 
ность х о тя  бы полю боваться  им, 
настолько  д ал ек о  от  гл а з  лю дских 
укры л его т. Б о рисов . Н о объ ек
тив ф о то ап п ар ата  все -так и  р а 
зы скал  его  и п р ед л агает  ваш ем у  
вним анию  снимок. В згл ян и те  на 
авто к ар , со п о ставьте  с доп отоп 
ной тачкой  (снимок внизу) и на
гляд н о  убедитесь , к а к  нерац ио
нально  и спользуется  рабо чее  вое- 
мя, сколько  тр у д а  и человеко-ча
сов за тр а ч и в а е тс я  впустую .

В. И Л Ь Я Ш Е Н К О ,
заведую щ ий  центральны м  м а
териальн ы м  складом

Ф ото В. С околова

У ш ла на пенсию  старш ий л а б о 
ран т  каф ед р ы  эксперим ентальной  
ф изики М ар и я  В алер ьян о вн а  Го
л о в а . П о  это м у  поводу  хочется 
с к а за т ь  теплы е слова  в ее адрес.

М ар и я  В алер ьян о вн а  м ного л ет  
тр у д и л ась  в наш ем  институте. С 
1935 года  она р аб о тал а  на к аф ед 
ре м атем атики . С уровы е военны е 
годы  М. В. Г олова  перенесла в 
Л ен и н гр ад е . С м ом ента в о звр ащ е
ния института из эвак у ац и и  и по 
н асто ящ ее  врем я  она  труди лась  
на наш ей каф едре.

Х арактерн ой  чертой М арии  В а 
лерьяновны  яв л яется  сам о е  д о 
бросовестное отнош ение к  работе.

М ар и я  В алер ьян о вн а  — чуткий 
и отзы вчивы й человек . О на посто
янно бы ла в тесном  к о н так те  с 
п р еп о давателям и  и л аб о р ан там и . 
О б л а д а я  больш им и зн ан и ям и  и 
опы том, она очень м ного д е л ал а  
д л я  студентов.

Д и р ек ц и я  института несколько 
р аз отм ечала  безупречную  рабо . 
ту  М арии  В алерьян овны  благо
дарностям и .

Т еперь, к о гд а  нам  приш лось 
р асстаться  со своим товарищ ем  
по р аботе , мы, сотрудники  к а ф е д 
ры эксперим ен тальной  ф изики, 
студенты , зн аю щ ие М арию  В а
лерьяновну , говорим :

«Х орош его и долгого  отды ха, 
М ария В алер ьян о в н а, Вы  его 
вполне засл у ж и л и !»

П о поручению  каф ед ры
А. Б А К А ЕВ

--------------------------- г іГ

О студенче ских

Хорошего
отдыха!


